

▲今年も町内の行政・商工関係者などたくさんのかたに参加していただきました。

### 最適な一年でなるようで

#### 大河原町新春賀詞交歓会

新年を迎え、町の発展に向けた意見を交換する「新春賀詞交歓会」が1月6日に桜フローラで開催されました。

町内の企業や各種団体、各行政区の区長など約 200 人が出席し、町長が年頭のあいさつで「消滅可能性都市の報道があったが、消滅とは逆の、持続可能な発展する町を目指して、町民の皆さんとともに全力で取り組んでいく」と決意を述べました。

出席した皆さんは、和やかな雰囲気のなかで、意見 や情報の交換などを行い、親ぼくを深めていました。

# 一番からの配見遊びを伽殿 I 駅前図書館「お正月の遊びとお話しの会」



▲伝統的な正月遊びのすごろく。どのマス目にとまるかドキドキしながら駒を 進めていました。



▲竹トンボ飛ばしに挑戦。お父さんみたいに上手く飛ばせるかな?



▲図書館ボランティア「レール」の皆さんとリズムに合わせて、身体を動かしました。

小学生以下の子どもたちを対象にした「お正月の遊びとお話しの会(主催:駅前図書館)」が1月11日、オーガ2階イベントホールで行われました。

会場には、普段あまり見ることのない羽根突きやけん玉、かるた、すごろくなどの正月遊びの道具がたくさん並び、「どうやって遊ぶの」とたずねる子どもたちにお父さんやお母さんが教えながら一緒に遊んでいました。

また、図書館ボランティア「レール」の皆さんによる紙芝居や絵本の読み聞かせに、子どもたちは目を輝かせながら聞き入っていました。

## A STREET OF THE STREET OF THE

#### 駅前商店会「第32回手作りたこあげ大会」

1月11日、駅前商店会主催の正月恒例行事「手づくりたこあげ大会」が、今年も白石川右岸河川敷公園で行われました。

この日はたこあげにはおあつらえ向きの強い風が吹くなか、会場にはアニメキャラクターが描かれたものや立体型のものなど個性的に作られた手製のたこを抱えた多くの参加者が集合。新春の青空に見事に上がると「やった、上がった!」と子どもたちの歓声が上がりました。

このほか、もちつき大会なども行われ、年の初めの良い 思い出づくりができた一日となったようです。



▲参加者の皆さんは新年に対する思いをのせて、気持ちよく たこを上げていました。



▲大高山神社での放水訓練。町の歴史を後世に残すためには、日頃からの備えが大切です。

## 又化则を火災からする

#### 文化財防火デーに合わせた防火訓練

第61回文化財防火デー(毎年1月26日)に合わせて、 町内の文化財所有者と大河原消防署、大河原町消防団 が協力し、1月18日に防火訓練が行われました。

国指定重要文化財「鰐口」を所有する大高山神社と町 指定文化財「阿弥陀如来坐像」を所有する吉祥山繁昌院 で行われ、火災への備えの確認などが行われました。

また、放水訓練では、肌を突き刺すような寒空の下、 消防署員と町消防団員による機敏な動作による放水が 行われ、澄み切った青空には水と虹のアーチが描かれ ました。

### 以ロディーに認われて

#### 金ケ瀬中吹奏楽部によるロビーコンサート

12月24日、お昼休みに役場町民ホールで行われるロビーコンサートに金ケ瀬中学校吹奏楽部が出演しました。

当日は高校受験を控えた3年生が抜けた1・2年生の部員により、クリスマスに歌われる北欧の民謡曲や「きよしこの夜」などこの時季ならではのメドレーのほか、荘厳な曲からアップテンポな曲までバラエティに富んだメロディが演奏され、その音色に誘われた来庁者は足をとめて聞き入っていました。



▲金中吹奏楽部は昨年の名取・仙南地区吹奏楽コンクールで金賞、 全日本吹奏楽コンクール宮城県予選で銀賞を受賞しました。

### スポーツ☆ニュース (敬称略)

●大河原町ミニバスケットボール秋季大会 開催日 12月6日、12月7日 会場 総合体育館優勝 SPファイターズ 準優勝 金ケ瀬ニュースターズ 第3位 上谷、S☆FRIENDS